



MAGISTER ILMU HUKUM

UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 JAKARTA



RENCANA PROGRAM KEGIATAN PEMBELAJARAN

HUKUM PERLINDUNGAN KONSUMEN

SEMESTER II TAHUN AKADEMIK 2016/2017

Dosen Pengampu : Dr. Iwan Erar Joesoef.,SH.,M.Kn

A. Deskripsi

Hukum Perlindungan Konsumen mengajarkan kepada mahasiswa berbagai hal yang menyangkut aspek hukum dari suatu produk barang atau jasa yang dikonsumsi oleh masyarakat. Misalnya, tanggung jawab produsen, penyalur, pengecer dan juga instansi pemerintah terhadap produk barang atau jasa yang pemakaiannya ternyata merugikan konsumen, hak-hak konsumen untuk menuntut ganti rugi, prosedur pembuktiannya dan lain-lain.

B. Model Pembelajaran

Metode teaching, discuss, Discovery Learning, Collaborative Learning, Problem Base Learning, Small Group Discussion,

C. Buku Acuan Utama/ Referensi

1. Az. Nasution, *Konsumen dan Hukum*, Jakarta, Sinar Harapan, 1995
2. Az. Nasution, *Perlindungan Konsumen dan Peradilan di Indonesia*, Jakarta, BPHN, 1994
3. Yusuf Shofie, *Perlindungan Konsumen dan Instrumen-instrumen Hukumnya*, Bandung, Citra Aditya Bakti, 2000
4. Yusuf Shofie, *Penyelesaian Sengketa Konsumen menurut UUPK teori dan praktek penegakan hukum*, Bandung, Citra Aditya Bakti, 2003
5. Sudaryatmo, *Masalah Perlindungan Konsumen di Indonesia*, Bandung, Citra Aditya Bakti, 2000
6. Ahmadi Miru dan Sutarman Yodo, *Hukum Perlindungan Konsumen*, Jakarta; PT. Radja Grafindo Persada, 2007.
7. Sidharta, *Hukum Perlindungan Konsumen Indonesia*, Jakarta; PT. Gramedia Wiriasarana Indonesia, 2006
8. Gunawan Widjaja dan Ahmad Yani, *Hukum tentang Perlindungan Konsumen*, Jakarta; PT. Gramedia Pustaka Utama, 2003
9. UU Perlindungan Konsumen
10. UU Anti Monopoli dan Persaingan Tidak Sehat

D. Pelaksanaan Perkuliahan dan Penilaian Pelaksanaan kuliah berlangsung selama 14x pertemuan. Komponen penilaian terdiri dari: kehadiran (10%), tugas 20%, UTS 30% dan UAS 40%. Grade nilai A (80-100), nilai B (66, 79,99), nilai C (56-65,99), nilai D (46-55,99) dan nilai E (40-45,99). Nilai A, B, dan C dinyatakan LULUS, sedangkan nilai D dan E dinyatakan TIDAK LULUS dan wajib diulang.

RENCANA PEMBELAJARAN KBK - KKNI

Mata Kuliah : Hukum Perlindungan Konsumen		Semester : II		Kode : HUK215	
Prodi : Magister Ilmu Hukum		Dosen : Dr. Iwan Erar Joesoef.,SH.,M.Kn		SKS : 2	
Kompetensi : Mampu memahami hukum perlindungan konsumen dan mengembangkan keseimbangan perlindungan kepentingan konsumen dan pelaku usaha sehingga tercipta perekonomian yang sehat					
(1) Minggu Ke	(2) Kemampuan Akhir Yang Diharapkan	(3) Materi Pembelajaran	(4) Bentuk Pembelajaran	(5) Kriteria (Indikator) Penilaian	(6) Bobot Nilai
1	Mahasiswa memahami latar belakang ide perlindungan terhadap konsumen	latar belakang ide perlindungan terhadap konsumen	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning,</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan latar belakang ide perlindungan terhadap konsumen	7%
2	Mahasiswa dapat memahami pengertian, asas dan tujuan dalam hukum perlindungan konsumen	pengertian, asas dan tujuan dalam hukum perlindungan konsumen	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning,</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan pengertian, asas dan tujuan dalam hukum perlindungan konsumen	7%
3	Mahasiswa dapat memahami tentang hak dan kewajiban konsumen dan pelaku usaha	hak dan kewajiban konsumen dan pelaku usaha	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan tentang hak dan kewajiban konsumen dan pelaku usaha	7%
4	Mahasiswa dapat memahami Aspek-aspek perlindungan terhadap konsumen menurut doktrin ilmu hukum dan UUPK	Aspek-aspek perlindungan terhadap konsumen menurut doktrin ilmu hukum dan UUPK	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan Aspek-aspek perlindungan terhadap konsumen menurut doktrin ilmu hukum dan UUPK	7%

5	Mahasiswa dapat memahami Pencantuman klausula baku	<ol style="list-style-type: none"> 1. dasar hukum klausula baku 2. syarat pencantuman klausula baku 	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan Pencantuman klausula baku	7%
6	Mahasiswa dapat memahami tentang seluk beluk perbuatan yang dilarang bagi pelaku usaha	perbuatan yang dilarang bagi pelaku usaha	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan tentang seluk beluk perbuatan yang dilarang bagi pelaku usaha	7%
7	Mahasiswa dapat memahami tentang asas dan tujuan dalam hukum anti monopoli dan persaingan usaha tidak sehat	<ol style="list-style-type: none"> 1. asas-asas di dalam hukum anti monopoli dan persaingan usaha tidak sehat 2. tujuan adanya hukum anti monopoli dan persaingan tidak sehat 	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, small group discussion</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan tentang asas dan tujuan dalam hukum anti monopoli dan persaingan usaha tidak sehat	8%
UTS					
8	Mahasiswa dapat memahami Praktek pemberian informasi yang tidak benar	Praktek pemberian informasi yang tidak benar	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan Praktek pemberian informasi yang tidak benar	7%
9	Mahasiswa dapat memahami Praktek bisnis yang tidak sehat	Praktek bisnis yang tidak sehat	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan Praktek bisnis yang tidak sehat	7%
10	Mahasiswa dapat memahami Sistem pertanggungjawaban dalam perkara konsumen	Sistem pertanggungjawaban dalam perkara konsumen	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning,</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan Sistem pertanggungjawaban dalam perkara konsumen	7%

11	Mahasiswa dapat memahami penerapan tanggung jawab mutlak dalam hukum perlindungan konsumen	tanggung jawab mutlak dalam hukum perlindungan konsumen	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan penerapan tanggung jawab mutlak dalam hukum perlindungan konsumen	7%
12	Mahasiswa dapat memahami tentang Tanggung jawab produk tanpa kesalahan	Tanggung jawab produk tanpa kesalahan	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, Problem Based learning</i> <i>Tugas : Buatlah makalah tentang penerapan perlindungan konsumen</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan tentang Tanggung jawab produk tanpa kesalahan	8%
13	Mahasiswa dapat memahami perluasan tanggung jawab berkaitan dengan hukum perlindungan konsumen	perluasan tanggung jawab berkaitan dengan hukum perlindungan konsumen	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, small group discussion</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan perluasan tanggung jawab berkaitan dengan hukum perlindungan konsumen	7%
14	Mahasiswa dapat memahami Pemahaman tentang BPSK ombudsman class action dalam perkara-perkara konsumen	Pemahaman tentang BPSK ombudsman class action dalam perkara-perkara konsumen	<i>Metode teaching, discuss, Discovery learning, Collaborative learning, small group discussion, Responsi</i>	Mahasiswa dapat menjelaskan Pemahaman tentang BPSK ombudsman class action dalam perkara-perkara konsumen	7%
UAS					

<p style="text-align: center;">Disiapkan oleh,</p> <p style="text-align: center;">(Dr. Iwan Erar Joesoef.,SH.,M.Kn) Dosen</p>	<p style="text-align: center;">Diperiksa oleh,</p> <p style="text-align: center;">(Prof. Dr. Waty Soewarty H.,SH.,MH) Ketua Prodi</p>	<p style="text-align: center;">Disahkan oleh,</p> <p style="text-align: center;">(Wagiman, S.Fil. SH, MH) Direktur Pascasarjana</p>
--	--	--